

Le 6 septembre 2022, l'association agro-alimentaire [ARIA ALSACE - ASSOCIATION REGIONALE DES INDUSTRIES ALIMENTAIRES D'ALSACE](http://www.aria-alsace.com/) (siège à Schiltigheim/67) a nommé les nouveaux membres de son bureau de fonctionnement lors d'une AG extraordinaire. Déjà à l'œuvre, dans le cadre de la commission RSE, l'Aria signe pour la 1^{ère}, lors de cette AG, une convention de partenariat avec [Initiatives Durables](#). Ce partenariat propose notamment aux industries un « Diagnostic Flash » en 2 jours, afin de dresser un bilan carbone exhaustif et d'identifier les meilleures pratiques RSE pour son entreprise. Un programme 100% sur-mesure, dédié à tous les industriels du secteur, et soutenu par la Région Grand Est. <http://www.aria-alsace.com/>